
V
cas como sentimento de
abandono, os idosos se
tornam mais propícios a
sofrer acidentes domésti-
cos. E acidentes desse tipo,
podem ser perigosos para o
público da terceira-idade,
podendo levá-los até a óbito.
Na Bahia, segundo dados
da Secretaria de Saúde do
estado (Sesab), em 2023,
mais de 297 mil interna-
mentos de idosos que
sofreram acidentes domés-
ticos foram registrados.

Entre os tipos de
acidentes mais comuns
que há registros de interna-
mento pela pasta, as
quedas são responsáveis
por mais de 46 mil casos
de internamento, elas foram
as maiores responsáveis
por internações de idosos
no ano passado. Outro

ulneráveis pelas
limitações físicas
apresentadas com
o avanço da idade
e muitas vezes por
questões psicológi-
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registro que se destacou foi
a queda por escorregões e
tropeções, com mais de 37
mil internamentos em 2023
e por último, também
chamou atenção as quedas
de escadas ou degraus,
responsáveis por mais de
sete mil internamentos na
Bahia ano passado.

Ainda segundo a
Sesab, o ano de 2023,
houve 759 idosos falece-
ram devido a acidentes
domésticos no estado. No
Brasil, de acordo com o
Ministério da Saúde (MS),
os dados mais recentes, de
2022 apontam que cerca de
9,5 mil idosos morreram
por conta de acidentes
domésticos.

A Tribuna da Bahia
conversou com o ortopedis-
ta da Sociedade Brasileira
de Ortopedia e Traumatolo-
gia (Sbot) Adalberto Visco,
que em entrevista explicou
sobre os cuidados que
devemos ter com o público
da terceira-idade para evitar
esses acidentes que
possam levar a fraturas ou
a algo pior. O ortopedista

BNB patrocina
23ª edição da
ExpoCoité

respondeu na entrevista
algumas medidas que
podem ser tomadas para
prevenir esses acidentes
domésticos. “Para evitar
quedas, devemos manter
uma casa segura. o Sbot
adotou há alguns anos o
conceito de ‘Casa Segura’,
que consiste em colocar
pisos antiderrapantes,
instalar barras no box de
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Loja Ferreira
Costa nos Barris é
aberta ao público

O novo home center da
Ferreira Costa, no bairro dos
Barris, foi inaugurado ontem
(20). A segunda loja do grupo
em Salvador abriu as portas
com promoções especiais
para seus novos clientes, que
foram recepcionados pelo ge-
rente geral, Pedro Souto, e
seus colaboradores. Com
mais de 80 mil itens para casa,
construção, reforma e decora-
ção, a unidade oferece diver-
sos serviços para garantir o
conforto e a comodidade dos
clientes, como Centro Automo-
tivo, Lista de Casamento, Bor-
dado de Toalhas, Espaço De-
sign, Clique e Retire, Entrega
Expressa para compras pelo
site www.ferreiracosta.com ou
aplicativo.

Começa hoje, 20, a Expo-
Coité e a Feira de Negócios
da Agroindústria, no municí-
pio de Conceição do Coité,
no nordeste baiano, a 225
quilômetros de Salvador.
Com patrocínio do Banco do
Nordeste,a maior feira agro-
pecuária da região sisaleira
vai até domingo, 24, e deve
atrair cerca de 30 mil pesso-
as, entre visitantes, exposito-
res e empreendedores lo-
cais. Realizada no Parque de
Exposições Agnaldo Ramos
Gomes, a 23ª edição da Ex-
poCoité contará com a de-
monstração de caprinos e
ovinos melhorados genetica-
mente e disponíveis para ven-
da direta, leilões presenciais
e virtuais, cursos de capaci-
tação, seminários e estandes
de entidades parceiras.
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banho e ao lado do vaso
santuário, que deve ter uma
altura de 45 centímetros,
evitar uso de tapetes soltos,
os ambientes precisam ser
amplos e bem iluminados
também, manter uma luz
acesa para poder ir ao
banheiro a noite, também
ter janelas que permitam
boa ventilação e luminosi-
dade, além de portas com
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mais ou menos 80 centíme-
tros, para permitir passa-
gem de andador ou cadeira
de rodas”, pontuou Adalber-
to.

Questionado quais
fraturas costumam ser as
mais frequentes nos aciden-
tes domésticos, o ortopedis-
ta salientou. “As fraturas
mais comuns em acidentes
domésticos são do colo de
fêmur, fratura do 1/3 distal do
rádio, fratura do colo de
úmero e fratura nas vérte-
bras”, ressaltou Adalberto.

Por fim, Adalberto Visco
informou como o tratamento
de recuperação para quem
se acidenta costuma
proceder. “Em geral, essas
fraturas são de tratamento
cirúrgico, e principalmente
as fraturas de colo de fêmur
tem um alto índice de
mortalidade no primeiro
ano pós-fratura. E os
pacientes após as cirurgias
precisam de fisioterapia
para recuperação funcional
e de marcha, e presença de
cuidadores para manter os
cuidados”, concluiu o
ortopedista.

O Subúrbio Ferroviário
de Salvador vai ganhar mais
uma escola municipal de
alto padrão, com capacida-
de para atender até 530
alunos por turno. Nesta
quarta-feira (20), o prefeito
Bruno Reis esteve no
Lobato para assinar a
ordem de serviço para a
reconstrução total da Escola
Municipal Maria Constância
de Carvalho. A obra, que
conta com um investimento
superior a R$12,3 milhões,

Prefeitura reinicia reconstrução de escola no Lobato
faz parte do pacote de ações
em coemoração ao aniver-
sário de 475 anos da capital
baiana.

A nova unidade de
ensino, que será construída
após a demolição da antiga
estrutura, terá mais de 3,3
mil metros quadrados de
área construída e contará
com 15 salas de aula
climatizadas, laboratório de
informática, sala de dança,
brinquedoteca, auditório e
biblioteca com sala de

leitura. Além disso, o espaço
terá quadra poliesportiva
coberta, parque infantil e
áreas de recreio cobertas e
descobertas.

Em seu discurso, Bruno
Reis destacou que a antiga
estrutura já estava deteriora-
da, e que a comunidade
ansiava por uma nova
escola. “Estamos realizando
hoje o início de um grande
sonho. Aqui, vai subir um
prédio de quatro andares.
Quem passar ali, pela nova

Avenida Suburbana, vai
enxergar de longe esse
prédio. Eu não tenho
dúvidas de que uma escola
com essa qualidade, com
um alto padrão construtivo
como o desse projeto, é um
dos principais motivadores
para as crianças virem
estudar”, disse.

“Uma escola de qualida-
de motiva os profissionais,
em especial as professoras
e professores. Sem dúvidas,
uma escola nova dá mais

conforto e tranquilidade para
o educador fazer o que há
de mais importante na vida,
que é transmitir conheci-
mento e formar essas
crianças para que elas
possam, através do estudo,
realizar os seus sonhos.
Uma nova escola também
engaja a comunidade, faz
com que os pais e mães
sintam também uma
segurança maior em deixar
os seus filhos na escola”,
completou o prefeito.


